

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures,
Monsieur Mitchell Sharp, annonce aujourd'hui les nominations
suivantes qui prendront effet dans les prochains mois.

M. Robert McDonald Adams, 44 ans, d'Ottawa, sous-ministre
adjoint (Immigration) au Ministère de la Main-d'Oeuvre et de
l'Immigration, au poste de consul général à San Francisco, Cali-
fornie. Il succèdera à M. J.S. Nutt qui reviendra à Ottawa.

M. J. Alan Beesley, 45 ans, de Victoria (C.-B.), directeur
général du Bureau des affaires juridiques, au poste d'ambassadeur
en Autriche, représentant permanent auprès de l'Organisation des
Nations Unies pour le Développement Industriel et représentant
permanent auprès de l'Agence Internationale de l'Energie Atomique.
Il succèdera à M. N.F.H. Berlis qui reviendra à Ottawa.

M. Georges Henri Blouin, 52 ans, de Montréal, directeur général
du Bureau du personnel, au poste d'ambassadeur en Espagne. Il succèdera
à M. J.E.G. Hardy qui reviendra à Ottawa.

M. Malcolm Norman Bow, 54 ans, de Vancouver, directeur de la
Direction de l'Amérique latine, au poste d'ambassadeur à Cuba. Il
succèdera à M. K.C. Brown qui reviendra à Ottawa.

M. Frank B. Clark, 55 ans, de Dryden (Ont.), chargé d'affaires à
Manille, et précédemment du Service des Délégués commerciaux, au poste
de premier ambassadeur canadien aux Philippines.

M. Jean-Louis Delisle, 61 ans, de Québec, directeur de la
Direction Relations avec les universités, au poste de consul général
à Boston, Massachusetts. Il succèdera à M. J.F.-X. Houde dont la
nomination au poste de consul général à Marseille est annoncée plus bas.

M. Ormond Wilson Dier, 54 ans, de Vancouver (C.-B.), directeur de
la Direction des Caraïbes, au poste de haut-commissaire en Guyane.
Il succèdera à M. J.A. Stiles dont la nomination au poste d'ambas-
sadeur en Corée est annoncée plus bas.

M. Robert Elliott, 44 ans, d'Ottawa, participant au Programme du
biculturalisme à Québec, et précédemment chef de la direction du
Moyen-Orient, au poste d'ambassadeur en Algérie. Il succèdera à M.
Christian Hardy qui reviendra à Ottawa.

M. Klaus Goldschlag, 51 ans, de Ottawa, directeur général du
Bureau des affaires de l'hémisphère occidentale, au poste d'ambassadeur
en Italie et de haut-commissaire à Malte. Il succèdera à M. Benjamin
Rogers dont la nomination au poste de Chef du Protocole a été annoncée
plus tôt.

M. Harry J. Horne, 56 ans, de North Surrey (C.-B.), consul et
premier délégué commercial à Sydney, Australie, au poste de premier
consul général canadien à Atlanta, Georgie.